
紹介
年 月より、インキュベーションマネージャー

として新たに白井有紀氏が加わりました。
会員の皆様にご紹介いたします。

白井有紀氏プロフィール

年川崎市役所に入庁。保健師として
市民の健康の維持増進に寄与。
その後機能訓練型デイサービスにて看護師
として 年勤務。

年「白雪相談所」を開業し、
中小企業診断士業務をスタート。
現在までに支援件数は 件を超える。

趣味・特技
マーダーミステリー、数独、日本各地の
美味しいものを食べること

看護学校卒業式の 枚。母と同じ看護師
になることを夢見ていました。



看護師から中小企業診断士への転身にはどのような
経緯があったのでしょうか？中小企業診断士に
なりたいと思ったきっかけなどを教えてください。

年前の春休みに、塾の宿題をやらない娘を怒る生活に
疲れ、親の背中を見せれば変わってくれるかもという考え
に至りました。どうせ勉強するなら国家資格がいいなと
思い、たまたま出会ったのが「中小企業診断士」でした。
幸運にも合格しましたが、娘が宿題をやることはなく
現在に至っております笑。

保健師・看護師としての経験が、中小企業診断士としての
スキルや視点にどのような影響を与えましたか？

短時間で必要事項を聴取すること、思いやりの気持ちを持って
対応することについては、看護師時代のスキルが役立ったと
思っています。また「最近、ふらつきが出てきたので筋トレを
始めた」とおっしゃる経営者様の歩行状態を見て「筋力低下に
よるものではなく脳に関係する症状のように見える」と受診を
勧め、小脳疾患の早期発見につながり、喜ばれたことがあります。



看護師と中小企業診断士という異なる分野での経験を
持つことで、新たな発見や気付きはありましたか？

一見関係のない「健康」と「企業」ですが、近年は
「健康経営」というキーワードが注目されています。
企業にとって最大の資産は人（従業員等）だと思います。
働く人の健康が守られることで、大きく利益を伸ばして
いる会社もたくさんあります。快適で健康的な職場環境を
提供することで、良い人材が集まり、さらに業績が伸びて
いくと信じています。

これまで 件を超える支援をされていますが、どのような
支援や相談が多かったですか？

創業に関する相談と、補助金を活用したいというご相談が
多かったです。また「商品開発」に関する相談も多かった
です。昨年はバスソルトの開発、今年度は保湿オイルの開発
に携わる予定です。顧問先企業様の場合には、一緒に 先
に出向いて交渉まで行っています。
日々、様々な事業者様とお会いしていると、同じことで
悩んでいる事業者様が多いものです。他社での取り組み事例
などをお話することで、「目からウロコでした。」と
おっしゃっていただけることもあり、今後も沢山の事業者様
のご支援をさせて頂けたらと思います。



一番ビックリした相談（支援）は何ですか？

外国人経営者様をご支援した際に「あなたは信頼できる
から仲間にも宣伝します。」とおしゃって頂き、しばら
くの間、知らない外国人の方から電話がひっきりなしに
かかってきたことです笑。

中小企業診断士として働く上で、最もやりがいを感じる
瞬間はどんなときですか？

事業者様から「相談して良かった」と言ってもらえた時
です。誰かの「困った」の助けになれた時に、やりがい
を感じます。

今後の人生の目標を教えてください。

代のうちに サイズの服を着てみたいです笑



趣味に「マーダーミステリー」とありましたが、
知らない方が多いと思うので、簡単な説明とその
魅力について教えてください。

マーダーミステリー（ ）とは、殺人事件を
題材にした体験型の推理ゲームです。マーダーミステリー
には物語とルールが定められた専用のシナリオがあり、
参加者は事件に関係するキャラクターの 人になりきり、
全員で協力して真相を解き明かします。推理小説に登場する
容疑者や探偵を演じながら犯人捜しをします。多くのキャラ
クターは犯人捜し以外にも、目的や秘密をもとにしたミッション
を持っています。犯人以外の人も一枚岩ではないため、議論は
スムーズに進まないのが、マダミスの面白くて魅力的な点です。
最近はマダミス専門店などもあり、 人でも参加できるものも
増えてきています。

ご自身の「強み」は何だと思いますか？

小さい頃から「変わっている」と言われることが多かったので、
皆とは違う視点で物事を見れるところが「強み」かなと思います。
事業者様からも「自分では思いつかない良いヒントをもらえた」
と言って頂くことが多く、コンプレックスが強みに変わりました。



時間がたっぷりあったら
何をしたいですか？

シャインマスカットが
大好きなので、シャイン
マスカットのアフタヌーン
ティーに行ってみたいです。

のみなさんに一言
お願いします。

お気軽にご相談下さいませ。
特別相談がない時にも、雑談
しましょう。雑談の中にビジネス
のヒントがあるかもしれません。
どうぞ宜しくお願い致します。

おわりに

初対面でも話しかけやすい柔らかな雰囲気をお持ち
の白井さん。人気が出て今後予約が取りづらくなる
かも！？
些細なことでも安心して、お気軽に相談ください！


